



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

3 Pièces

91 m²

Réf. MZICC4797

1 690 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Niché au cœur d'une résidence de prestige, cet appartement d'environ 95 m² en étage élevé offre un cadre de vie idéal alliant confort et luxe. La résidence, sécurisée avec gardien et concierge, propose également des prestations haut de gamme telles qu'un parc paysager, une piscine, un terrain de golf, des courts de tennis et un service de navette pour plus de commodité. L'appartement, parfaitement entretenu, se distingue par son vaste salon lumineux avec une cuisine ouverte moderne entièrement équipée. La magnifique terrasse, orientée plein sud, offre une vue imprenable sur la mer ...

Nestled in the heart of a prestigious residence, this high-floor about 95 sqm apartment offers an ideal living environment combining comfort and luxury. The secured residence, with a caretaker and concierge, also offers high-end amenities such as a landscaped park, a swimming pool, a golf course, tennis courts, and a shuttle service for added convenience. The apartment, perfectly maintained, stands out with its spacious and bright living room with a fully equipped modern open kitchen. The magnificent south-facing terrace boasts breathtaking views of the Mediterranean Sea and the famous Lérins ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES

47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

